

Sitzung 2022-12-14

Protokoll	
Post	Fachschaftssitzung
keine	14.12.2022
Zeit	18:00 - 19:33
E-Mails	
Protokollant*in	Jonathan M., Frank N.
Redebeitrag	• Einladung zu Weihnachtsfeier der Physik • Termin wg. Raumbuchungen für die Winterphase • Erinnerung an Discord-Umstellung • "Danke" vom Dekanat
Anwesende	Sebastian S., Yannic H., Jacques J., Josias W., Magnus H., Jan R., Daniel Si. mit Jeanne McFlausch, Jannis B. (ab 18:23), Denys S. (ab 18:30), Luca (18:42)
Mitteilungen	
Anwesende online:	Joachim, Hannah K, Leon, Benjamin (ab 18:15), Roni (ab 18:45),

- Anne sucht HiWi im Social Media Bereich (Luca)
- CO2-Ampel in D120 "installiert" (AK CO2-Ampel)
 - Ampel soll eigentlich an die Wand geschraubt werden, "Wo?" wird geklärt
- Neue Sitzungs-CO2-Ampel (AK CO2-Ampel)
- Die nächsten Wochen Umbau des D120 Discords!
- Bookstack-Export sollte gefixt sein

Termine

- 15.12. Weihnachtsfeier Physik
- 15.12. 17:00 Nikolausfeier im LZI
- 15.12. 11:00 Vernetzungstreffen Gleichstellungsteam
- 19.12. 19:00 Erstes Orgavergabetreffen für die Sommerphase 2023 (B002 / online)
- 12.01. FSK Biologie

Rückblick

- StuPa heute 19:00
- Kuscheltiere sind gewaschen
- Wasserkocher wurde entkalkt

- Fachschafts-JamSession darf Schlagzeug in A028 lagern
- Cloudflight-Coding-Challenge soll hier gehostet werden
 - Anmerkung:
 - Anne wurde gefragt und will weiter nachfragen
 - Jemand vom Dekanat soll dabei sein (den ganzen Tag)
- Erste Lesung der Überholung des Beschlussbuches
- Ophase Winter-Diskussion
- Mehrere Mailinglisten eingestellt
- Beschluss- und Meinungsbildvorlagen wurden erstellt

Unterausschüsse & Gremien

FSK

- Finanzantrag wurde abgestimmt
- Erklärung der FSK-Finzen und zum AStA-Topf
 - Geld aus 2022 ist ausgeschöpft
 - AStA-Topf 2023 beschränkt auf 800€/Monat
- Demo war halbwegs okay, aber schlecht kommuniziert
 - Unvollständige Berichterstattung des hr ("Studis wollen Geld")
- Umgang mit privaten Veranstaltungen
 - es wurde abgeraten, dass Fachschaften haften
 - Privatpersonen sollen sich ans jeweilige Dekanat wenden
- Mitteilung (für FBR):
 - LaB-Prüfungsordnung(en) soll(en) reformiert werden, dies wird immer wieder verschoben
 - Die Fachschaften sollen hier Druck machen
 - LaBs haben keinen eigenen FBR, der hier Druck machen könnte

Newsletter, Social Media & Co

- Orgaübergabetreff wird in #d120-news auf Discord angekündigt
-

Aufgaben

- Social Media-Team benötigt weitere helfende Hände
 - es wurden bereits Personen angeworben
-

TOPs

Hotdogbrötchen wegwerfen (?)

- "Wegschmeißen Punkt" - Daniel Si.
- als "Public" deklarieren?
- Brötchen sind ausgetrocknet
- Jonathan M. kümmert sich und schmeißt ggf. weg

Yanick und Yannic dürfen nicht nebeneinander sitzen (?)

- Lösungsvorschlag: Spitznamen einführen -> allgemeine Zustimmung

“

Social Media Projekt mit dem Fachbereich (Nico, Jan, Luca)

- Q&A Kurzvideoformat
 - ~10 Minuten
- Mit Firmen
 - vorrangig Industrie
- Social Media Team hat sich mit Anne getroffen
 - Anne befürwortet die Idee zur Kooperation mit Firmen
 - Format sollen Kurzvideos im Stil eines Interviews mit einem Alumni sein
 - Studi steht im Fokus, ebenso der Weg wie sie dorthin gekommen sind
- Welche Fragen sollen wir stellen?
 - Vorschläge sind erwünscht
 - Pad dafür wird erstellt und via FS@ geteilt
- Luca und Yannic haben ggfs Kontakte
- Die Interviews sollen vorrangig Bachelorstudis den Kontakt zur Industrie erleichtern
- Vorschlag: für den Anfang mit ehemaligen Fachschaftler:innen Interviews führen

Beschluss		
Wir beschließen das Social Media Projekt "Q&A Sessions mit Alumni in der Industrie" in Zusammenarbeit mit dem Dekanat anzugehen.		
Ja	Nein	Enthaltung
11	2	4

Website - Links / Lücken (Magnus)

- das Problem ist ja nicht neu, würde dies übernehmen, wenn das gewollt ist
- Texte sind teils unvollständig/veraltet
- gut dreistelliger Bereich an toten Links
- Website-Team ist im Hibernation-Modus, es gab wenig Maintenance
 - Unterstützung ist gerne gesehen
 - Momentan gibt es keine Personen, die sich aktiv um die Website-Inhalte kümmern
 - Joachim kümmert sich um Magnus' Einführung in Django, etc.
- Magnus wird ins Website-Team aufgenommen (siehe Beschluss)

Beschluss		
Wir beschließen, dass Magnus H. einen FS Account für seine Tätigkeit als Mitglied im Webseitenteam erhält.		
Ja	Nein	Enthaltung
16	0	1

Sonstiges

Vorlagen für Beschlüsse (Yannic H.)

- Beschlussvorlagen wären für bestimmte Themen praktisch
- Wird im nächsten Jahr nochmal auf einer Sitzung aufgegriffen
- Vorschläge werden über Mailingliste verschickt, damit sich alle dazu äußern können
- Vorschläge werden als Liste entweder ans Pad angehängt oder in separatem Pad/Wiki-Eintrag abgelegt

FS Accounts (Jan R.)

- Zuwachs für Social Media-Team
- Social Media-Team kümmert sich um die Einführung von Sebastian und Josias

Beschluss		
Wir beschließen, dass Sebastian S. einen FS Account für die Arbeit im Social Media Team erhält.		
Ja	Nein	Enthaltung
12	1	2

(Jan R.)

Beschluss		
Wir beschließen, dass Josias W. einen FS Account für die Arbeit im Social Media Team erhält.		
Ja	Nein	Enthaltung
12	1	2

(Jan R.)

Abwaffeln nächste Woche (Luca)

- Wir werden wahrscheinlich Reste von der Nikolausfeier haben
- Vor oder nach der Sitzung?
 - Stimmung der Anwesenden: Entschiedene Unentschiedenheit
 - Wenn vor der Sitzung: Bitte alle negativ auf Corona testen, die Waffeln essen wollen

Meinungsbild		
Möchten wir Waffelreste während oder nach der Sitzung konsumieren?		
Während	Danach	Enthaltung
2	5	5

Allgemeines zur Nikolausfeier (Luca)

- Aufbau ab 16:00 Uhr
- Zwei Leitungspersonen sind ausgefallen, bei Luca für Springerrolle melden

Revision #3

Created 14 December 2022 19:37:51 by skriptwesen

Updated 17 December 2022 20:53:10 by Markus